

## Ausstellung zur Architektur des 21. Jahrhunderts



**Heilbronn** Im Atelier der Inselspitze unterhalb der Friedrich-Ebert-Brücke läuft noch bis 3. November die von Fotograf Bernhard Lattner und Historiker Dr. Joachim Hennze konzipierte Ausstellung „Heilbronner Architektur des 21. Jahrhunderts“. Sie ist dienstags bis sonntags von 14 bis 18 Uhr

geöffnet. Gleichzeitig gibt es dazu einen Bildband, der dort, im *Stimme*-Shop und bei der HMG-Tourist-Info für 39,90 Euro erhältlich ist. Die *Stimme* zeigt in loser Folge einige bauliche Beispiele, die wegweisend für den gestalterischen Aufbruch der Stadt sind. Den Auftakt bildet das von den Archi-

itekten Auer + Weber + Partner entworfene Glasdach am Willy-Brandt-Platz. Es überspannt wie Schmetterlingsflügel die Stadtbahn-Haltestelle und steht gleichsam wie eine Initialie für die Gestaltungsoffensive, die die Stadtbahn vor 20 Jahren in der City in Gang gebracht hat.

kra/Foto: Bernhard Lattner